



La programación del primer semestre incluye ocho actuaciones de gran nivel en los que se encuentran Olatz Zugasti, Txomin Artola o la Banda de Txistularis de Bilbao

El ciclo consolidado, cumple su séptima edición y el Ayuntamiento reafirma su compromiso de seguir colaborando con Musikene

El Ayuntamiento de Beasain mantiene su compromiso en la apuesta por la cultura y la música presentando en el palacio de Igartza el programa semestral del ciclo Igartza Musika Programa correspondiente al año 2022. Autoridades municipales y organizadores han adelantado las actuaciones programadas para los seis primeros meses como viene siendo habitual. La alcaldesa, Leire Artola, y los responsables de Loinatz Musika Eskola, Xabier Sarasola y Arantxa Gastesi, han presentado un programa multidisciplinar, y de estilos variados que pretende atraer y acercar a las y los beasaindarras, especialmente a la juventud a la música.

## **Programa consolidado**

El ciclo Igartza Musika Programa impulsado por el gobierno municipal ha sido un proyecto que se ha ido consolidando año tras año. En palabras de la alcaldesa Leire Artola el Igartza Musika Programa llega a su séptima edición con nombre propio entre el público y músicos. Es una referencia entre los aficionados a la música. A lo largo de estos años el ciclo ha pasado de obtener su reconocimiento local a ser conocido fuera de los límites del municipio. En todo este recorrido ya son 110 los conciertos que se han ofrecido tanto en Igartza como en otros puntos de la localidad. Por allí han pasado 15.000 espectadores y entre cantantes, coros y músicos han subido 1.600 personas a los escenarios.

El alcalde señaló que «básicamente el Programa Musical Igartza mantiene sus objetivos. Con el propósito de extender la afición a la música a la ciudadanía, las actuaciones se han ido extendiendo a más zonas de la localidad, guardando las medidas necesarias para frenar la expansión de la Covid 19, al margen del palacio de Igartza, las parroquias de la localidad, el Usurbe Antzokia, o la reformada plaza Erauskin. El Ayuntamiento renueva un año más la colaboración de convenio con Musikene. Gracias a ello, en el acto de la beca Igartza Musika participarán los alumnos seleccionados por el centro superior de música del País Vasco. Los ganadores de la beca del año pasado, tal y como acordaron ambas partes, actuarán en este primer semestre de 2022.

## **Músicos vascos de primer nivel en Beasain**

La primera actuación que abrirá el programa correrá a cargo de Pello Ramírez. Pello, acordeonista y violonchelista ordiziarra ofrecerá un concierto el 30 de enero acompañado del pianista Nacho Soto. Será en el palacio de Igartza a las 19:00 de la tarde. Las invitaciones para el concierto deberán obtenerse previamente rellenando el cuestionario que figura en la agenda de la web municipal.

El 11 de febrero, el Usurbe Antzokia acogerá a las 20:30 horas la actuación de Olatz Zugasti, la única de todas las actividades en las que habrá que pagar entrada, 12 euros. Le acompañarán Ander Ederra (guitarras), Ander Zulaika (batería y percusión), Amaiur Cajaraville (bajo) y Gratxina Lertxundi (teclado, flauta y voces).

El 6 de marzo, en el palacio de Igartza actuará Txomin Artola. Será a las 19:00 de la tarde.

El concierto que ofrecerán los ganadores de la última edición de la Beca de música Igartza será el 20 de marzo. Como la mayoría de las

actuaciones del programa será a las 19:00 de la tarde. El ganador de la beca de Grado fue Juan Carlos Luna en la especialidad de clarinete y el ganador de la beca Master Johan Alexander Rivas en la especialidad de contrabajo, actuarán en el palacio de Igartza ofreciendo lo mejor de sí mismos.

El 3 de abril, el palacio de Igartza acogerá un concierto de la coral Loinatz bajo la dirección de Jon Aizpuru. También será a las 19:00 de la tarde.

El 24 de abril tendrá lugar la actuación del cuarteto Le Quartet Ideal. Se trata de un concierto que, incluido en el ciclo Batura, tiene como objetivo recuperar la música creada en la diáspora vasca.

El 15 de mayo, en el palacio de Igartza a las 19:00 horas actuará la Banda de Txistularis de Bilbao. Y para terminar con la programación del primer semestre, el 10 de junio, llegará el turno de Marcos Salcines Trio. Marcos Salcines (piano), Ion Dorregarai (bajo eléctrico) y Dani Domínguez (batería) conforman el grupo. El concierto comenzará a las 22:00 de la noche en el palacio de Igartza.

Los organizadores han señalado que debido a la situación cambiante del estado sanitario, los detalles que afecten a cada concierto se publicarán en todo momento en la [página web](#) municipal. Todas las actuaciones serán gratuitas excepto el concierto de Olatz Zugasti en el Usurbe Antzokia.



```
jQuery("#share817") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El concierto de Pello Ramírez abre el ciclo musical de Igartza Musika Programa de este año", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/4224-el-concierto-de-pello-ramirez-abre-el-ciclo-musical-de-igartza-musika-programa-de-este-ano"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/4224-el-concierto-de-pello-ramirez-abre-el-ciclo-musical-de-igartza-musika-programa-de-este-ano"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/4224-el-concierto-de-pello-ramirez-abre-el-ciclo-musical-de-igartza-musika-programa-de-este-ano"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "El concierto de Pello Ramírez abre el ciclo musical de Igartza Musika Programa de este año", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/4224-el-concierto-de-pello-ramirez-abre-el-ciclo-musical-de-igartza-musika-programa-de-este-ano"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "El concierto de Pello Ramírez abre el ciclo musical de Igartza Musika Programa de este año", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/4224-el-concierto-de-pello-ramirez-abre-el-ciclo-musical-de-
```

```
igartza-musika-programa-de-este-ano"},{ share: "telegram", label:  
"Telegram", shareIn: "self", text: "El concierto de Pello Ramírez abre  
el ciclo musical de Igartza Musika Programa de este año", url: "https:  
//www.beasain.eus/es/cultura-noticias/4224-el-concierto-de-pello-ramir  
ez-abre-el-ciclo-musical-de-igartza-musika-programa-de-este-ano"},,]);
```